
 

 

第 1639回（6月 22日）例会報告 

平成 20年 6月 22日（日）、 東京都あきる野市 
「黒茶屋」において、矢澤・新井年度最終例会が行わ

れました。雨模様の天気でしたが雨に濡れて木々の緑

が、とても綺麗でした。都会の中のオアシスのような

とても良いところでした。倉持親睦・家族委員長さん 
委員会の皆様、お疲れ様でした。 

 

 
 
 

 
会 長 挨 拶 

 
会長  矢澤 大和 

皆さんに、大変お世話になりました。 
行田さくらロータリークラブは「なかよしクラブ」で

はありませんので、計画通り事業を遂行していかなけ

ればなりません。お陰様で計画通り、100％完遂でき
たと思います。「○○さん、これ、こういう風にやって

おいて」とお願いするだけで、私の思った通り、計画

通りの結果、結論が出てきます。最後には 6月例会に
お越し頂いた石川ガバナーからも「人使いの荒いクラ

ブ」とのお墨付きを頂いてしまいました。これだけは、

計画に入っていませんでしたが・・。それだけ会員の

皆様一丸となって、ロータリーとしての奉仕の実践で

きたものと確信をし、会員の皆様に感謝申し上げます。 
私も私なりにも、一年の間完全燃焼をする事が出来ま

したし、「オトナ」としての人生の勉強をさせていただ

きました。畏まってしまうと、人前で話をするのが苦

手でしたが、若干の進歩もあったように思います。 
昨年の今頃の「会長報告」を読み返すと、ガチガチの

挨拶でした。今では、話す相手の一人一人の表情まで



感じ取れるようになりました。皆さんの貴重な会費を

私の授業料に当てて頂いたわけです。 
創立 30 年を超えますと、会員の半数くらいがパスト
会長です。我クラブも例外ではありません。会長を経

験して、初めて中堅。会長のハードルは決して高くは

ありません。会員の会費で勉強できる素晴らしいポジ

ションです。是非、会長を目指してください。 
最後になりましたが、新井幹事には、大変お世話にな

りました。感謝申し上げます。 
 

幹 事 挨 拶 
 

 
2008年 6月 22日黒茶屋にて 

             幹事 新井啓介 
1年間、ありがとうございました。 
矢澤会長、お疲れ様でした。矢澤会長の代理出席は、

確か、地区で 2回、警察の会議で 1回だけで、あとは
すべて、会長自身が出席しました。矢澤会長は、ほん

とうに、忙しい 1年間でした。 
私にとりまして、入会以来、一番ロータリーのことを

勉強させて頂いた 1年でしたが、まだこれからかなー
と感じています。富士登山にたとえれば、6 合目まで
やっとたどり着いた感じ。これから、来月から田辺エ

レクトの下、クラブ奉仕で、汗をかかせて頂き何とか

8 合目まで登り、その次の年は山頂を目指したいと思
いますので、引き続きよろしくお願い致します。 
会員の皆様、ほんとうにありがとうございました。 
 
 
 
 
 

表 彰 
出席奨励  １００％出席（メイクアップなし） 
           斉藤恒会員・松岡圀男会員 
      １００％出席（メイクアップ含む） 
          清水孝男会員・田邉弘司会員 
 

 
スマイルボックス    
 川辺秀夫会員・清水孝男会員 

松岡圀男会員・小澤健一会員 
 

 
 

 
         阿部秀二郎会員 



ベスト・オブ・ロータリアン 
・ 渡辺昭孝会員 （出席及び奉仕活動において） 
・ 島崎義春会員 （青少年交換において） 
・ 橋本恭一会員 （ホームページ作成において） 

  

 
      渡辺昭孝会員 

 
島崎義春会員 

 橋本恭一会員は、仕事のため欠席でした。 
 
プレゼンテーション 

 
今年度会長・幹事から次年度会長・幹事へ引継ぎ 
 

 
 
 
記念品贈呈 
  

 
  ロレーナ・フランコさん 

奨学金授与 

 
米山奨学生  温 海 英さん 

 
 

 
親睦委員会より   
  矢澤会長・新井幹事へメッセージ入り色紙を・・ 



乾杯  
 

 
川辺秀夫パスト会長 

 

 
 

 
斉藤夫人     清水夫人  

 
 
 
 
 
 

 
 

 
  高根沢夫人・高根沢宏一幹事エレクト 

田邉弘司エレクト 
         矢澤大和会長・矢澤夫人 
                新井啓介幹事 
手に手つないで 
           

 
ソングリーダー    田中利幸会員 

 

 
   温海英さん・斉藤夫人・清水夫人 
             ローレーナ・島崎夫人 


